周南デジタル夏祭り 塾生6名が参加



ために夏祭りにちなんだ塾生はこのイベントのりの塾生が中心です。 設で開催された「に徳山駅前賑わい があり、自分が作ったゲに200名近くの来場者 ました。 レベルに合わせて、そのもらいました。遊ぶ人の 場でプログラムを調整レベルに合わせて、その ました。親子連れを中心ゲームの制作を行ってき 加しました。 名の4月に入塾したば ら4名・下松教室から2 デジタル夏まつり」に ムを多くの人に遊んで 山口教室か か

が7月28



塾生6名

スオウパーティ通信

Vol.0001 2024年

9月号

編 集







イ

0)

ンテ

ス

ŀ

作品づくり本格化 塾生は ク

ること・質問に応えるこ 見てもらうこと・ 品として昇華し、 集中モードに入ります。 募するのかを登録して、 テストにどんな作品を応 の目標ページでどの 応募締め切りまでさらに な動機づけになりま 日 々の学びを自分の作 今後の活動の大き 説明す それを サ

通信を壁一面に貼っていこうと考えています。 ても印刷と掲示ができます。山口教室ではこの 次の通信 ハオウパ 信を始めました。 ティの情報を内外に周知するため A4サイズで紙とし

長門湯本に ップ

しみながらプログラム わって真剣な眼差し。 子達がこの日は打って変 参加してくれました。 学五年生から中学 の男の子仲良し5人組 クショップに、 YUMOTOで開催したワー みながらプログラムのムとアニメの教材で楽 8月28日、 つもは賑やかな男の 地元の 一年 ゲ

